

# La question du général



TopChrétien



Un éminent prédicateur du XVIIIe siècle fut un jour invité par un général anglais à participer à un banquet que ce dernier donnait en l'honneur de ses officiers. A la fin du repas, au cours de l'allocution du pasteur, le général interrompit l'orateur :

- Révérend, dites-moi quelque chose de sûr concernant l'éternité.

Le prédicateur lui répondit sans hésiter :

- Mon général, ce qu'il y a de certain, c'est que dans l'éternité vous ne serez plus général.

Application :

Que sert-il à un homme de gagner tout le monde, s'il perd son âme ?

Marc 8:36

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com